



SALIDA GRUPAL ACOMPAÑADA - 15 DE FEBRERO

DÍA 1 - LUNES 16 FEBRERO 2026 - MADRID:

Arribo a primera hora de la mañana, recepción y traslado al hotel. Alojamiento desde la hora de la llegada. Resto del día libre para paseos, compras y descanso.

DÍA 2 - MARTES 17 FEBRERO 2026 - MADRID - SINGAPUR

Desayuno, a la hora indicada salida hacia el aeropuerto de Madrid para tomar el vuelo con destino a SINGAPUR.

DÍA 3 - MIÉRCOLES 18 FEBRERO 2026 - SINGAPUR

Llegada y traslado al hotel. Alojamiento en Singapur. Tarde libre para descanso.

DÍA 4 - JUEVES 19 FEBRERO 2026 - SINGAPUR

Desayuno en el hotel.

Este día experimentaremos la historia, cultura y estilo de vida de la ciudad de Singapur a través de un city tour por las principales atracciones de la ciudad. Realizaremos un recorrido por sus antiguas calles en contraste con una vibrante y moderna ciudad. A las 10h00: visitaremos el distrito Colonial donde destacan: el palacio de la Emperatriz, una imponente construcción victoriana, erigida en 1845, que alberga la sede de un museo, galerías de arte, antigüedades y un restaurante de lujo; el extraño Padang, donde antiguamente se jugaban partidos de críquet bajo un sol abrasador; el

hotel Raffles, una institución en Singapur que se ha convertido en sinónimo del lujo oriental.

En el puerto visitaremos el parque de Merlión donde se encuentra el símbolo de la ciudad, la estatua original del famoso Merlión (mitad león y mitad pez) desde donde tendremos las mejores vistas de los rascacielos de Singapur.

Más tarde visitaremos el Chinatown (Barrio Chino) el cual constituye el núcleo cultural de Singapur legado de los primeros chinos que habitaron Singapur. Podremos apreciar numerosos templos y mezquitas, terrazas decoradas y una frenética aglomeración de comerciantes, tiendas y restaurantes de lo más variado.

Nuestro stop final será el primer sitio de Singapur reconocido por la Unesco como patrimonio de la Humanidad, el jardín botánico de Singapur y el Jardín nacional de Orquídeas que reúne más de 60.000 especies.

Almuerzo en un restaurante.

Regreso al hotel. Resto del día libre.

Alojamiento en Singapur

DÍA 5 - VIERNES 20 FEBRERO 2026 - SINGAPUR - BALI/ Ubud

Desayuno en el hotel. A la hora prevista, traslado al aeropuerto para el vuelo a Bali. A la llegada, nos encontramos nuestro guía y traslado al hotel. Llegada a BALI (aeropuerto Denpasar) Alojamiento en Ubud.

DÍA 6 - SABADO 21 FEBRERO 2026 - UBUD - terraza de arroz y templos destacadas

Desayuno, hoy visitamos:

oTerraza de arroz de Tegalalang

oMonkey Forest

oAlmuerzo

oTemplo Tirta Empul (ritual de purificación)

oTemplo Gunung Kawi (tumbas talladas en roca)

Alojamiento en Ubud.

DÍA 7- DOMINGO 22 FEBRERO 2026 - Ubud/ TEMPLO MARINO TANAH LOT - PUESTA del SOL - SEMINYAK

Desayuno, visitamos la Cascada Tegenungan. Por la tarde, traslado a la zona playa Seminyak. En camino visita a templo real Pura Taman Ayun, construido en 1634 como templo madre del Reino de Mengwi. En 2002, Taman Ayun fue incluido en la lista del Patrimonio Mundial de la UNESCO. Una ardiente puesta de sol será su recompensa final en el espectacular templo marino Pura Tanah Lot, que significa 'tierra en el mar' en la lengua local. Te pararás ante el edificio del siglo XVI al borde del agua y te sumergirás en la atmósfera donde la gente ha estado adorando a los dioses del mar durante cientos de años.

Cena en el restaurante local. Alojamiento en Seminyak.

DÍA 8 - LUNES 23 FEBRERO 2026 - SEMINYAK - ATARDECER en TEMPLO ULUWATU y CENA de PLAYA JIMBARAN

Desayuno. Mañana libre.

Por la tarde salida hacia Uluwatu, una hermosa montaña en el sur de Bali. Visita al templo sagrado del acantilado de roca Pura Uluwatu, que se alza a 30 metros sobre el acantilado frente al Océano Índico y ofrece vistas espectaculares de los alrededores.

A las 6PM la actuación de la danza Kecak comienza en un escenario cercano con la puesta de sol como fondo. Acompañada por el canto de 50 artistas masculinos, la





danza cuenta la historia de amor de Rama y Shinta.
Después de la danza, vamos a la playa de Jimbaran para la cena de marisco fresco.
Alojamiento en Seminyak

DÍA 9 - MARTES 24 FEBRERO 2026 - Seminyak/ BALI - KUALA LUMPUR

Desayuno. Luego traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a Kuala Lumpur. Llegada a Kuala Lumpur y traslado al hotel. El resto del día es libre.
Alojamiento en Kuala Lumpur.

DÍA 10 - MIÉRCOLES 25 FEBRERO 2026 - KUALA LUMPUR

Después del desayuno aproximadamente a las 9:00 am se reunirá en el vestíbulo del hotel para empezar su día complete de tour
Visitamos el templo de caliza de las cuevas Batu y los animales que lo habitan. El tour también incluye una conducida pasando el Ambassadors Row y el Centro de Visitantes y la Fábrica de Estaño del Royal Selangor. Cuando avance hacia la ciudad estará llena de colores de arte callejero en el momento que la ciudad de Kuala Lumpur ha empezado el movimiento "arte en la ciudad". Música callejera llena la ciudad mientras que admira la brillante arquitectura y paisajes. El tour después los lleva a lugares y sonidos más brillantes los cuales incluyen en Monumento Nacional. Adicionalmente, el Palacio del Rey conocido como Istana Negara el cual es la residencia oficial del Yang di-Pertuan Agong del país y Raja Permaisuri Agong, el palacio que yace sobre la expandida área de 97.65ha del corazón de Kuala Lumpur. El edificio de Sultan Abdul Samad y la Galeria de Kuala Lumpur para ver el desarrollo de Kuala Lumpur después de la independencia o la Mezquita de Nacional también conocida como Masjid Negara en el lenguaje malayo, localizada en el corazón de la ciudad entre frondosos jardines verdes. Construida en 1965, es uno de los edificios más elegantes en KL y muestra un espectacular domo cubierto de losas azules y verdes, junto con 48 domos más pequeños a través del patio inspirado por La Mecca. Por último, Las Torres Gemelas Petronas son ideales para fotos y mirar el horizonte y captura momentos inolvidables con su cámara (excluido de la entrada a las torres Gemelas). El Parque KLCC es un jardín de 50 hectáreas cerca del Centro Comercial Suria KLCC. Diseñado por Roberto Burle Marx, fue hecho así para dar un toque verde para Las Torres Gemelas Petronas y las áreas aledañas. Dentro del parque hay un lago artificial de 10,000m² (Lago Simfonía) con un puente de 43m que cruza sobre algo que recordar.
Después del almuerzo en un restaurante local regresa al hotel para relajarse
Alojamiento en Kuala Lumpur.

DÍA 11 - JUEVES 26 FEBRERO 2026 - KUALA LUMPUR - PHUKET

Desayuno en el hotel.
A la hora indicada nos trasladamos al aeropuerto para tomar nuestro vuelo a PHUKET. Llegada en horas de la tarde. Alojamiento. Tiempo libre donde tendremos nuestra primera impresión de PHUKET.
Alojamiento en Phuket.

DÍA 12 - VIERNES 27 FEBRERO 2026 - PHUKET - libre

Desayuno, hoy tenemos un día libre para para descansar y disfrutar de las espectaculares playas o inclusive hacer un

TOUR OPCIONAL:

Excursión a la Bahía de Phang Nga en lancha rápida con almuerzo incluido. (guía de habla hispana). Visite la ciudad de Phuket, con su encantadora mezcla de edificios chinos, tailandeses, portugueses y las llamadas casas "shophouses". El Instituto de Biología Marina donde podrá aprender sobre la vida marina de esta región. También

se visitará el templo Wat Chalong y se recorrerán las diferentes y hermosas playas de, Kata Beach, Karon Beach viendo de camino un espectáculo de monos. La Playa Rawai Beach para visitar la aldea gitana del mar y finalmente una parada en el Cabo Promthep donde se puede observar las mejores vistas al mar de Andamán. (El orden de las visitas de variará en función de la ubicación del hotel donde el viaje comienza). Alojamiento en Phuket.

DÍA 13 - SABADO 28 FEBRERO 2026 - PHUKET - libre

Desayuno, hoy tenemos un día libre para seguir disfrutando u optar por el siguiente TOUR OPCIONAL :

Excursión a la isla en lancha rápida con almuerzo incluido. (guía de habla hispana) Salida en lancha desde la laguna Marina de botes para visitar una de las atracciones naturales más populares de Tailandia, las magníficas Islas Phi Phi. Para evitar las aglomeraciones, primero visite la Isla Bambú y su playa de arena blanca con aguas color esmeralda, simplemente perfectas para nadar. A continuación, disfrute de esnórquel en la isla de Yoong, famosa por sus corales y peces coloridos. Crucero de 30 minutos hacia la playa de monos con su colonia de macacos salvajes. Disfrute de un almuerzo bufé local simple a su llegada a Koh Phi Phi Don antes de darse un chapuzón en la cueva Vikingo en el extremo noreste de la isla, conocida por sus nidos de vencejos utilizados en la sopa de nido de pájaro. Crucero de vuelta a Phuket y traslado a su hotel. Alojamiento en Phuket.

DÍA 14 - DOMINGO 1 MARZO 2026 - PHUKET - BANGKOK

Desayuno en el hotel y salida al aeropuerto para tomar nuestro vuelo a BANGKOK. Llegada. Día libre para ir tomando contacto con este maravilloso país. Alojamiento en Bangkok

DÍA 15 - LUNES 2 MARZO 2026 - BANGKOK - Visita de la ciudad 5 horas

Desayuno en el hotel.

Salida del hotel para realizar un recorrido por las principales avenidas de Bangkok, cruzando el bullicioso barrio de Chinatown, y siguiendo el curso del río Chao Praya hasta llegar al centro histórico de la ciudad donde visitaremos el Templo de Wat Pho, conocido por albergar uno de los budas reclinados más grandes del mundo, el Wat Benjamabophit o comúnmente llamado el Templo de Mármol y a continuación el impresionante complejo del Gran Palacio símbolo de la ciudad y antigua residencia oficial del rey de Tailandia entre los siglos XVIII y mediados del siglo XX y considerado uno de los más bellos del mundo por su exquisita decoración mezclando el estilo tradicional tailandés con influencias renacentistas

Durante la visita al Gran Palacio se incluye la visita del Wat Phra Kaew o Templo del Buda de Esmeralda, el más importante de toda Tailandia. De regreso al hotel visita a la fábrica de piedras preciosas estatal.

Almuerzo en restaurante local.

NOTA Para la visita al Gran Palacio deberán llevar pantalón largo hasta los tobillos, camisa/camiseta de manga larga o hasta el codo. Alojamiento en Bangkok





DÍA 16 - MARTES 3 MARZO 2026 - BANGKOK - Visita del Mercado flotante

Desayuno en el hotel.

A la hora prevista recogida en su hotel para dirigirnos al mercado flotante más importante del país: KLONG DAMNERN SADUAK. Salida por carretera hasta los canales en Damnersaduak donde un paseo en lancha nos permitirá acceder al mercado flotante. Tiempo libre para disfrutar del ambiente y explorar el mercado. Visita también del templo de Nakhon Pathom, a orillas del Tah Chene, y conocido por su impresionante pagoda de estilo originario (la más grande de Asia). Regreso a Bangkok. Almuerzo en un restaurante.

Alojamiento en Bangkok.

DÍA 17 - MIÉRCOLES 4 MARZO 2026 - BANGKOK - HO CHI MINH

Desayuno y posterior traslado al aeropuerto para tomar el vuelo hacia Ho Chi Minh.

A la llegada, recepción y traslado al hotel.

Alojamiento en Ho Chi Minh.

DÍA 18 - JUEVES 5 MARZO 2026 - HO CHI MINH - MEKONG DELTA

Después del desayuno, salida hacia el espectacular Delta del Mekong. El delta se encuentra a unas dos horas por carretera de las bulliciosas y animadas calles de Ho Chi Minh. Una vez en Ben Tre, tomaremos un barco que nos llevará a través de los estrechos canales, rodeados de una densa vegetación hasta el corazón del Delta. Es un mundo completamente diferente donde la vida se desarrolla alrededor del río. A lo largo del día, podrán degustar muchos de estos productos locales, como frutas exóticas autóctonas cultivadas en los huertos del Delta. Volvemos a la orilla realizando un paseo con un carro "Xe Loi" o bicicleta y posteriormente cogiendo una embarcación con remos a través de los canales densos de vegetación.

Almuerzo en restaurante. Regreso a la ciudad de Ho Chi Minh

Continuamos con la visita panorámica de la ciudad de Ho Chi Minh. la catedral de Notre Dame y la antigua Oficina Central de Correos y Mercado Ben Thanh.

Alojamiento en Ho Chi Minh.

DÍA 19 - VIERNES 6 MARZO 2026 - HO CHI MINH - CU CHI - DANANG/ HOI AN

Desayuno en el hotel.

Traslado para visitar los túneles de Cu Chi, situados a 70 kilómetros al noroeste de Ciudad Ho Chi Minh (una hora y media en coche), creados desde 1948 por los Viet Minh para combatir a los franceses. Esta es una ciudad subterránea, con salas de estar, cocina, almacenes, armerías, hospitales, centros de mando. Durante la Guerra contra los Estados Unidos, toda la zona de Cu Chi fue declarada uno de los campos de batalla y fue fuertemente bombardeada. Regreso a Saigon después de 4 horas de visita.

Almuerzo en el restaurante local.

Traslado al aeropuerto para su vuelo a Danang. A la llegada, traslado al hotel en Hoi An para entrada. El resto del día es libre

Alojamiento en Hoi An

DÍA 20 - SABADO 7 MARZO 2026 - HOI AN

Después del desayuno, empieza la visita de la ciudad de Hoi An, un importante puerto comercial de Asia en los siglos XVII y XVIII cuya arquitectura y relajado estilo de vida ha cambiado poco en los últimos años.

Después, paseo por el centro de la ciudad antigua para visitar los tradicionales hogares de los comerciantes, el Puente japonés, de más de 400 años de antigüedad, el templo chino Phuc Kien, una casa antigua de arquitectura tradicional y el Museo de historia de la ciudad "Sa Huynh".

Almuerzo en restaurante local.

Tarde libre para disfrutar de la playa, pasear por el colorido mercado del centro o realizar compras. Alojamiento en Hoi An.

DÍA 21 - DOMINGO 8 MARZO 2026 - HOI AN - HUE

Desayuno en el hotel. A continuación, salimos temprano del hotel (aprox. 7h00) y traslado por carretera a Hue. En camino, visitamos la colina Bana

DESCUBRA LA BELLEZA NATURAL DE LA COLINA BA NA

Diríjase en coche desde Danang hasta la colina Ba Na en un trayecto de 45 minutos. En este antiguo bosque, hay 543 especies de flora y 256 especies de fauna, incluyendo algunos animales poco comunes tales como: el faisán Argus crestado, el oso negro asiático o el gibón de mejillas pulidas del norte. Situado a una altura de 1.487 metros sobre el nivel del mar, la temperatura de este lugar es fresca. Es un destino ideal para realizar turismo ecológico. Llegarán a la estación de la colina Ba Na donde tendrán la oportunidad de montar en un moderno teleférico. Gozarán de una atractiva y alucinante vista de pájaro mientras disfrutan de la sensación de volar en el cielo azul entre las nubes y el viento. Después, visite algunas antiguas casas francesas y también el puente colgante, Nui Chua y la cima de la montaña. Experimente la sensación de caminar sobre las nubes mientras recorre el Puente de oro, el cual es sostenido por manos gigantes a más de 1.400 metros sobre el nivel del mar. Tras almorzar en un restaurante local con unas hermosas vistas, continúe explorando la villa Vong Nguyet (y su bodega de vinos) y la Pagoda Linh Ung con el monumento del Buda Sakyamuni. A la llegada a Hue, visitamos la pagoda Thien Mu. Llegada al hotel. Alojamiento en Hue.

DÍA 22 - LUNES 9 MARZO 2026 - HUE - HANOI

Después de desayunar, visitaremos la Ciudadela Imperial, desde donde la Dinastía Nguyen gobernó entre 1802 y 1945 y su Museo Real. Luego también el mausoleo del emperador Tu Duc y el mausoleo del emperador Khai Dinh.

Almuerzo en restaurante local La Carambole.

A la hora indicada, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo hacia Hanoi.

A la llegada, recepción y traslado al hotel.

Alojamiento en Hanoi

DÍA 23 - MARTES 10 MARZO 2026 -HANOI

Tras el desayuno, empezamos las visitas de Hanoi. Actualmente Hanoi es la capital de Vietnam, única ciudad asiática con avenidas arboladas, arquitectura colonial francesa, lagos apacibles y templos orientales.

El tour incluye el mausoleo de Ho Chi Minh (visita exterior), la casa de Ho Chi Minh sobre pilotes, el Palacio del Gobernador (visita exterior), la pagoda del pilar único y Museo de las Mujeres.

Almuerzo en restaurante.





Por la tarde, visitamos el Templo de la Literatura, la primera universidad del país fundada en 1070. Continuamos con el Templo Ngoc Son, en medio del lago Hoan Kiem o lago de la Espada Restituida. Realizamos un paseo en xiclo por el Barrio Antiguo de Hanoi también conocido como el barrio de las 36 calles que en su tiempo cada una era conocida por artesanos y talleres de una profesión particular. Alojamiento en Hanoi

DÍA 24 - MIERCOLES 11 MARZO 2026 - HANOI - HALONG

Después del desayuno, encuentro con su guía en el hall del hotel.

Salida por carretera hacia la Bahía de Halong, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, en un trayecto a través de las ricas tierras agrícolas del delta del río Rojo y el paisaje de campos de arroz, búfalos de agua, ejemplo de la vida rural y tradicional de Vietnam. Llegada a Halong y embarque a bordo de una embarcación tradicional de madera "junco".

Almuerzo a bordo. Tras el almuerzo, continuaremos navegando y descubriendo las numerosas islas de la Bahía como la de la Tortuga, la del Perro, Cabeza de Hombre, etc. Cena y alojamiento a bordo.

DÍA 25 - JUEVES 12 MARZO 2026 - HALONG - HANOI

Los madrugadores podrán participar en la demostración de Taichi en el puente superior. Se servirá después el desayuno ligero y más tarde, un espléndido brunch y todo ello continuando con la navegación a través de la mirada de islas e islotes y visitando los más importantes.

Sobre las 10h30-11h00 desembarcaremos e iniciaremos el camino de regreso al hotel en Hanoi. Alojamiento en Hanoi

DÍA 26 - VIERNES 13 MARZO 2026 - HANOI - MADRID

Desayuno buffet en el hotel. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para tomar nuestro vuelo con destino a Madrid. Llegada recepción y traslado a nuestro hotel.

DÍA 27 - SABADO 14 DE MARZO 2026 - MADRID

Desayuno. Día libre para disfrutar y descansar en la capital española. Alojamiento hasta última hora. Aproximadamente a las 20:00 hrs traslado al aeropuerto para tomar nuestro vuelo a Montevideo